Jean-Baptiste était un prophète du Seigneur appelé à préparer le chemin pour le Messie. « Et ainsi Jean-Baptiste apparut dans le désert, prêchant un baptême de repentance pour le pardon des péchés. Toute la campagne de Judée et tous les habitants de Jérusalem se rendirent vers lui. Après avoir confessé leurs péchés, ils furent baptisés par lui dans le Jourdain. (Marc 1:4-5)

Il a souligné les normes de Dieu. Il a nommé les péchés. Il a imploré les gens de se repentir et d'être pardonnés. Hé, attends une minute, prédicateur ! L'Écriture dit-elle réellement qu'il a nommé les péchés ? Disons que ce serait une supposition éclairée que Jean-Baptiste a nommé les péchés. Il faut nommer les péchés, sinon les gens ne savent pas quels sont leurs péchés !

C'est comme les personnes qui utilisent de nombreuses applications de rencontres. Si vous comptez sortir avec ce gars, il se peut très bien qu'il ait dans son profil et sa réponse : "Raccordons-nous". Le langage codé est que notre rendez-vous sera plus qu'un dîner et un film. On s'attend à ce que si la femme est emmenée au rendez-vous, elle aura des relations sexuelles. Soyons clairs d'emblée. C'est l'attente. C'est si courant que c'était un sujet de discussion dans un talk-show féminin en réseau. Le consensus du cercle a convenu : « Oui, la compatibilité sexuelle est une partie importante de la relation. » Il faut absolument « faire un essai routier ». "Essayez-le avant de vous." C'est une pratique acceptée. Qui déclare la Vérité de Dieu : « Le mariage doit être honoré par tous et le lit conjugal doit être maintenu pur, car Dieu jugera l'adultère et tous les sexuellement immoraux. » (Hébreux 13 :4) La fornication est un péché! Ne présumez pas que tout le monde sait ce qu'est le péché dans notre culture compromise. La majorité ne fixe pas la norme.

Et en passant, Jean a dénoncé les pratiques pharisaïques et trompeuses des chefs religieux. (On les appelle des serpents). Il s'adressa également au roi Hérode-Antipas et lui dit à plusieurs reprises en face : « Il n'est pas permis (immoral) que tu aies la femme de ton frère. » (Marc 6:18) Jean a interpellé le roi sur son péché moral. Ouais, les prophètes de Dieu étaient des faiseurs de vagues!

J'ai été capturé récemment par le prophète Jérémie. Dieu l'a appelé à être prophète alors qu'il était un jeune homme d'environ 20 ans.

La parole du Seigneur me fut adressée, disant : « Avant de

former toi dans le sein maternel je t'ai connu, avant ta naissance je t'ai mis à part ; Je t'ai établi prophète des nations. « Hélas, Souverain Seigneur, dis-je, je ne sais pas parler ; Je suis trop jeune." Mais le Seigneur m'a dit : « Ne dis pas : « Je suis trop jeune ». Tu dois aller vers tous ceux à qui je t'envoie et dire tout ce que je t'ordonne. N'ayez pas peur d'eux, car je suis avec vous et je vous délivrerai », déclare le Seigneur. Alors le Seigneur tendit la main, toucha ma bouche et me dit : « J'ai mis mes paroles dans ta bouche. Vois, aujourd'hui, je t'établis à la tête des nations et des royaumes, pour déraciner et démolir, pour détruire et renverser, pour bâtir et planter. (Jérémie 1:4-10)

Les paroles des prophètes parlent de structures de vie défectueuses et fausses, fissurées et en ruine qui doivent être démolies. Ils parlent des racines du mensonge et du mal qui doivent être déracinées. Il y a des démolitions et des bouleversements pour corriger les corrompus, pour construire solidement et pour implanter. Les prophètes font des vagues !

« Comment pouvez-vous dire : « Nous sommes sages, car nous avons la loi du Seigneur », alors qu'en réalité la plume mensongère des scribes l'a manipulée faussement ? Les sages seront honteux ; ils seront consternés et piégés. Puisqu'ils ont rejeté la parole du Seigneur, quelle sorte de sagesse ont-ils ? (Jérémie 8 : 8-9)

Ce n'est pas seulement le flux Google qui prétend que les traducteurs de la Bible se sont trompés lorsqu'ils ont transcrit les passages sur l'homosexualité. Il y a des professeurs de séminaire et des pasteurs qui réinterprètent la Parole du Seigneur justifiant les unions homosexuelles. "Rien de nouveau sous le soleil." « La plume mensongère des scribes continue à manipuler faussement la parole de Dieu ». Attention à la plume mensongère des scribes! Les prophètes de Dieu sont appelés à signaler de telles « erreurs » aux hommes, à tous les hommes.

Jérémie s'opposait fréquemment aux prophètes préférés du roi, gagnant ainsi davantage d'adversaires en haut lieu. Notre dernier aperçu de Jérémie dans les Écritures date du moment où il fut emmené de force par une bande de rebelles juifs qui quittèrent Juda pour vivre en Égypte. (Jérémie 43-45) Selon le père de l'Église primitive Tertullien, les Juifs ont lapidé Jérémie à mort à Daphine. Son « crime » était de dire aux gens des vérités qu'ils ne voulaient pas entendre.

Alliance de la Grâce Internationale PO Box 588 Platte City, MO 64079 Téléphone (816) 431-6217 Fax: (816) 431-6651 Email: GC@GraCov com

Email: GC@GraCov.com Website: www.GraCov.com



Travaux de Grâce

Alliance de la Grâce Internationale

Août 2023

Pour San Rayaume et Sa Gloire!



Le pasteur Josh Benziger a reçu la prière de Dallas Elder. Le pasteur Kevin Clancey a prêché sur « Jésus, notre grand souverain sacrificateur ».

Le directeur de Value Unconditional, Geony Rucker, a parlé de la guérison des traumatismes sexuels.

La communion fraternelle était douce, le ministère de la Parole était fort et la Présence du Seigneur était précieuse comme toujours. Le rassemblement sur la côte Ouest pour notre conférence de mi-année GCI est une autre occasion pour notre famille ministérielle et nos invités de se connecter. Une fois de plus, nous sommes reconnaissants envers les pasteurs Steve et Sonya Neubaum et LifePoint Church-Oakdale, Californie, d'avoir accueilli notre événement. Eux et leur équipe ont fait un travail merveilleux. Nous avons également eu la chance d'avoir parmi nous certains de nos ministres internationaux : Rob et Lori Mangus-Ghana ; Walter Vega-Paraguay ; et Tyler République franco-dominicaine. Ils ont tous eu l'occasion de partager sur leur ministère. De nombreuses activités ont eu lieu pendant et autour de la conférence. Le samedi soir précédant la conférence, les dirigeants de NEX GEN se sont réunis pour un dîner

et la camaraderie. Ce fut un merveilleux moment de connexion. Nous avons eu de nouveaux visages dans notre groupe. Nous avons organisé un déjeuner pour les femmes et un déjeuner pour les hommes. Geony Rucker devait parler du ministère auprès des personnes victimes de trafic et traumatisées. Son vol a été retardé. L'apôtre Pam Brown-Trinity Church et le pasteur Mary McDonald de Holsey Chapel (tous deux à St. Joseph, MO) ont fait une présentation lors du déjeuner sur VU. L'apôtre Pam est conseillère et dirigeante de « Embrace the Grace » à VU. Le pasteur Mary a siégé à leur conseil d'administration. Ils ont partagé leur implication dans le ministère. Lorsque Geony est arrivé, en milieu d'après-midi, nous avons fait de la place pour notre service du mardi soir. Son message sur les effets du traumatisme sexuel était personnel, puissant et convaincant.

Scènes de nos événements ministériels sur la côte ouest



L'apôtre Pam et le pasteur Mary ont partagé le déjeuner des femmes au Oakdale Country Club. Nous avons eu une grande fréquentation. Un merci spécial au pasteur Colleen Tuggle-Living Hope Christian Fellowship pour avoir facilité la réunion, à Janie Marchini pour avoir organisé l'espace de réunion et à tous les participants.



Nos dirigeants NEX GEN-Côte Ouest se sont réunis pour un dîner chez Amanda et Derek Muller. Nous avons eu la chance d'accueillir deux nouveaux couples parmi nous : Nick et Megan Shandel-The Well-Waterford, Californie et Brice et Maggie Maness-LifePoint Church-Oakdale, Californie. Dieu est en mouvement en cette période et la prochaine génération de dirigeants se lève et se connecte.

Nous avons eu la chance d'avoir Walter Vega -GCI-Paraguay pour nous rejoindre pour notre conférence et notre retraite. Lui et Dallas Elder ont fait une randonnée autour du lac Pinecrest en glorifiant Dieu et en chantant « Tu fidelidad es grande ».





Rencontrez notre conseil d'administration de GCI. Cette image est significative car il est rare que nous puissions tous être ensemble en même temps, en particulier nos membres missionnaires. Notre Conseil d'administration supervise toute l'administration, les comptes financiers, les budgets et les politiques de GCI. Quelle grande équipe nous avons pour représenter nos ministères et diriger cet aspect important des affaires du Royaume! De gauche à droite: le missionnaire Rob Mangus-Ghana, le pasteur Buddy Collins-Floride, le pasteur Barry Tuggle et le pasteur Steve Neubaum-Californie, le pasteur Kevin Clancey-Washington, le pasteur Mary McDonald et l'apôtre Pam Brown-Missouri, la directrice du bureau de GCI Linda Wagers et Missionnaire Tyler République Franca-Dominicaine. Le conseil d'administration comprend le directeur du ministère, Dallas Elder. Le missionnaire Bill Eddy-Spain fait également partie de notre équipe. Notre Directoire se réunit deux fois par an. Nous sommes reconnaissants pour votre service!



Notre retraite des ministres de la côte Ouest au Lodge Christian Retreat Center-Miwuk, en Californie, fait suite à notre conférence de mi-année sur le ministère. C'est l'occasion pour nos dirigeants de respirer l'air frais des montagnes des Sierras et de prendre un « moment de détente ». Nous nous détendons, nous reposons, recréons et échangeons. Le ministère peut être ainsi structuré avec tant de délais et de responsabilités. Il est important d'avoir des moments de renouveau non structurés. Nous avons un peu d'adoration, un partage transparent sur la vie et le ministère, et des temps de prière. Le Saint-Esprit nous amène à parler et à servir ses précieux serviteurs. Le Père prépare toujours une fête vivifiante en sa présence pour ses fils et ses filles alors que nous nous rassemblons sur la montagne.



Réservez votre chambre maintenant!

Conférence mondiale 2024 du 23 au 26 avril

Notre conférence mondiale GCI se tiendra au Coral Costa Caribe Resort-Juan Dolio, en République dominicaine. Nous avons sécurisé un bloc de 20 chambres. Nous commencerons à réserver des chambres le 15 septembre. Vous devrez réserver votre chambre dès maintenant pour assurer votre hébergement pour notre conférence. Il s'agit d'un complexe tout compris utilisé par notre mission DR. Ils ont des chambres propres et rénovées et un bel emplacement sur la plage. Ils disposent de belles commodités et d'un espace de conférence. Il se trouve à 30 minutes de l'aéroport de Saint Domingue. Nous prévoyons que le coût par personne sera de 85 \$ par nuit et de 250 \$ pour la conférence (y compris la navette aéroport). Nous devons faire une planification très avancée pour cet événement. Contactez notre bureau pour réserver votre chambre et garantir votre hébergement pour notre Conférence mondiale GCI 2024.

S'inscrire maintenant!

La conférence Ignite Ministry aura lieu du 20 au 23 septembre. Nos séminaires et ateliers offrent un encouragement spirituel et un équipement pour le ministère. Vous pouvez vous inscrire en contactant notre bureau ou en ligne sur www.MSlgc.com

Consultez notre site Web pour tous les détails. Nous espérons vous voir!





Notre prochain cours de formation ministérielle MSI sera « Équipé pour le combat spirituel » enseigné par Dallas Elder. Ce cours Zoom en trois sessions se déroulera de 9h à 12h30 (CDT) sur trois.

Samedis: 14, 21 octobre et 4 novembre.

Où sont les faiseurs de vagues?

Par Dallas Elder

Avez-vous déjà entendu la phrase : « Ne faites pas de vagues ! »? C'est un appel à « suivre le courant ». "Soutenez le statu quo." "Ne faites pas bouger le bateau." J'ai partagé lors de notre conférence en Californie que je m'identifiais à la référence de l'apôtre Pierre à Lot (Sodome et Gomorrhe). « ...Un homme juste, qui était affligé par la conduite dépravée des sans-loi (car ce juste, vivant parmi eux jour après jour, était tourmenté dans son âme juste par les actes anarchiques qu'il voyait et entendait)... » (II Pierre 2:7-8) J'ai été attristé dans mon âme par le déclin moral de notre nation. Le mode de vie homosexuel est présenté comme moral et normal. La promiscuité sexuelle devient une mesure acceptable de compatibilité relationnelle. L'endoctrinement immoral est imposé sans aucune retenue à des enfants innocents. Qui parle au questions au nom de Dieu et de sa Parole ? Il semble que l'Église soit devenue réticente pour ne pas offenser. Et il est certain qu'une partie importante de « l'Église » a totalement capitulé dans un effort d'acceptation et d'affirmation. Ce faisant, cela a compromis les normes morales de Dieu. Mon chagrin s'adresse aux jeunes en crise de santé mentale, en dépression, qui envisagent le suicide et qui s'automutilent physiquement. Où sont les prophètes de Dieu qui déclarent hardiment à l'Église et au monde que c'est faux?

J'ai fait une étude sur les prophètes. Dieu a utilisé des prophètes à chaque génération pour dénoncer le péché et le mal, et a exhorté les gens à se repentir. Ils ont averti la société des conséquences de leurs actes et du jugement de Dieu. Ils s'opposaient à la culture plutôt que d'être conditionnés par elle. Ils ont déclaré avec audace la Parole de Dieu face aux forces opposées. Ils ont fait des vagues!

« La seule chose nécessaire pour que le mal triomphe dans le monde est que les hommes bons ne fassent rien. » Edmond Burke

Suite page suivante >>>



La **CONFÉRENCE DES HOMMES STRONGER** aura lieu les vendredi 27 et 28 octobre à Holsey Chapel-St. Joseph, MO. Il s'agit d'un rassemblement d'hommes de notre famille ministérielle GCI pour renforcer les relations et approfondir avec Dieu. Faites vos plans pour assister à cet événement. Les conférenciers incluront : le pasteur Kevin Clancey, Martin T. Rucker Sr., Marquis Harris et Dallas Elder.